

## **„Jetzt ist Minister Brunner am Zug“**

**Regen.** „70 Eissportvereine verlieren ihre Heimat“, kommentiert Josef Leher, Obmann des Kreis 100 Bayerwald, den Stadtratsbeschluss, die Eishalle nicht zu sanieren. Er ist enttäuscht, mag aber an eine endgültige Schließung noch nicht glauben. Wie geht es mit dem Vereinssport weiter? Die nächste Eishalle ist in Deggendorf, für die Kreismeisterschaften sind dort Termine gesichert. Auch die Vereine aus dem Landkreis Regen, die in der Bundesliga schießen, werden laut Leher dort unterkommen. Regen habe versäumt, an öffentliche Gelder zu kommen, ist Leher überzeugt und nennt als Gegenbeispiel Inzell, wo für 30 Millionen Euro ein neues Eisschnelllaufzentrum gebaut wird. Jetzt hofft der oberste Eisschütze im Landkreis Regen auf Unterstützung von höchster politischer Stelle. Staatsminister Helmut Brunner sei in Zugzwang, schließlich habe der bei der Europameisterschaft versprochen, er werde dafür sorgen, dass die Halle nicht geschlossen wird. „Wenn wir kein Stadion hätten, müssten wir eines bauen“, zitiert Leher den Minister. - igf